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臺北市立中崙高中 108學年度第 1學期 12月份 

國中導師會議紀錄 

會議時間：108年 12月 4日（三）上午 11：10 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                         記錄：羅慧明   

主席：孫校長明峯 

壹、 導師補充建議事項： 

一、 請問廁所警鈴響，應和哪個單位聯絡？之前曾發生警鈴大作，但趕到

現場，發現無人在廁所，研判可能是學生調皮或誤觸警鈴，請問未來

如學生調皮或誤觸警鈴的頻率增加，學校處理的 SOP為何？ 

校長、總務處及學務處回應： 

(一) 廁所警鈴的裝置，主要是防範有人如廁時遭不當騷擾或傷害所裝

設，按下警鈴發出巨響，目的是要嚇退不法之徒，讓附近的同學

及職員同仁提高警覺，守望相助。故為發揮其警示作用，請所有

同仁聽到警鈴響時，迅速查看並高聲詢問「廁所內有人嗎？有問

題嗎？！」，以確定是否真有人受困、亦或是「誤觸警鈴」所致。

如研判真有異狀，請馬上呼叫附近的教職員工生協助監視，另外

請一位現場同仁向警衛室及教官室報案。 

(二) 為防範假日或平日下班時間無人聽到警鈴聲響，請總務處研議將

警鈴連線到警衛室的可能性，並請行政及教師同仁多予宣導「廁

所警鈴作用」，儘量避免誤觸警鈴，共同維護校園安全。 

二、 請問園遊會各班攤位的收入何時發放？ 

學務處回應：目前已完成相關行政程序，將儘速發放。 

三、 近來天氣變冷，學生紛以「長褲太緊、質料會癢」等理由穿著各式服

裝到校，請問可否統一和學生說明服儀規範？  

校長及學務處回應：本校並無明確換季時間，只要同學覺得天氣變冷

即可自行換季；惟依校規，過膝襪及內搭褲不可外露，請學務處多加

宣導，現階段請先以勸導為主。  
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四、 今年高三九點即可離校，請問園遊會放學的時間應為何時？又今年園

遊會人潮不多，明年是否續辦園遊會？可否考慮兩年辦一次就好？ 

校長及學務處回應： 

(一) 今年園遊會人潮不多，主要係因當天各校園遊會較多，導致人潮

有限。至未來校慶辦理形式，目前刻正蒐集各界意見，將俟規劃

較明確時，再提請相關會議討論。 

(二) 有關到離校時間，未來請業務單位明確寫出流程，原則上循例辦

理即可，此部分請秘書協助追蹤及確認。 

(三) 高中提早離校一節，請業務單位於高中導師會議中提出，並研議

如何加強管理。 

五、 最近約五點就天黑了，為校園安全需要，建議提早開啟樓梯及走廊照

明。 

校長及總務處回應：本校教學區斷電時間為 6:30，未來若天色提早昏

暗，可隨時開啟照明；惟因目前開關位置較不明顯，請總務處研議裝

設在容易發現的地方，並請儘量在寒假前完成。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充： 

(一) 學習扶助推動業務說明。 

(二) 為維護學生安全，請協助向學生宣導，放學之後勿在教室逗留，

若要參加晚自習，請吃完晚飯後就去自習教室；若需留班輔導學

生，也請務必通知家長知悉。 

(三) 近日英聽測驗改以 MP3播放，雖增加老師負擔，但效果較好，以

後將朝此方向辦理。 

(四) 近期將發下調查寒輔參加意願，請鼓勵同學踴躍參加。 

(五) 近期油印紙張數量明顯成長，因學校經費有限，請儘量節約用

紙。 

二、 輔導室補充： 

感謝教師同仁協助支援光復國小招生宣傳工作。此次到場之友校多以

管樂隊、國樂隊、資優班等學校特色為展現內容，而家長對本校多半
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想詢問直升名額、學校特色課程、發展主軸等問題。明年將以此作為

招生內容規劃之參考。 

三、 圖書館補充： 

崙生珠寶盒結算至十一月底，預計下週朝會頒發獎狀。 

參、 主席指導與裁示： 

一、 請生教組於學期結束前，提醒國九服務學習時數未達規定之學生，於期

限內補足應有之時數。 

二、 感謝國中部老師們協助光復國小招生宣導工作，未來可思考如何適時展

現本校學生優秀表現及辦學成果。 

三、 為使會議有效進行，未來如有任何問題，請儘量透過彙整機制於會前提

出。 

肆、 臨時動議： (無)  

伍、 散會：12時 10分。 


